

Presidente boliviano Evo Morales concluyó su visita a varios países



La Paz, 20 jun (RHC) El presidente boliviano, Evo Morales, se encuentra en su país, luego de un intenso recorrido por Rusia, Países Bajos y China, que devino en la firma de contratos millonarios en áreas económicas, energética e hidrocarburos.

En el hangar del aeropuerto internacional de El Alto fue recibido por el vicepresidente Álvaro García Linera, miembros del gabinete ministerial y representantes de organizaciones sociales y sindicales.

El mandatario partió el pasado 13 de junio hacia Rusia, primera escala de la gira, donde se entrevistó con su homólogo ruso, Vladimir Putin, compartió con empresarios de esa nación euroasiática y firmó relevantes acuerdos, contratos y memorándum; así como fortaleció las relaciones entre ambos países.

De esta visita de dos días, destaca la consolidación de alianzas con las empresas Gazprom y Acron, dos de las más importantes del mundo en el área hidrocarburífera.

En el caso de Gazprom, concluyeron negociación de Vitiacua, un área muy importante en cuanto a recursos naturales y cuya explotación demandará una inversión de mil 224 millones de dólares.

Además, se acordó gestionar un crédito ruso para adquirir alrededor de 20 mil vehículos a Gas Natural Vehicular, dentro de los programas de cambio de la matriz energética en el país.

El fin de semana Morales se reunió en La Haya con el equipo jurídico nacional e internacional que prepara la contramemoria a la demanda interpuesta por Chile sobre las aguas de los manantiales del Silala, proceso que se dirime ante la Corte Internacional de Justicia de La Haya, en Holanda.

El recorrido del presidente boliviano concluyó en China, donde se entrevistó con su homólogo chino, Xi Jinping y establecieron un acuerdo de asociación estratégica, que comprende, entre otros puntos, la disposición de brindar facilidades a los productos del altiplano de entrar al mercado del gigante asiático.

Ambos mandatarios presenciaron la firma de siete acuerdos y memorandos de entendimiento sobre cooperación cultural en el periodo 2018-2021, la construcción de una carretera, transferencia científico-técnica y la entrega de un crédito para reforzar la seguridad nacional.

Este es el cuarto viaje que realiza Morales al gigante asiático, donde estuvo en enero de 2006, como presidente electo; luego en 2011 y después en 2013, y le permitió estrechar y ampliar las relaciones.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/165117-presidente-boliviano-evo-morales-concluyo-su-visita-a-varios-paises>



Radio Habana Cuba